



[Dipl. Ing. Friedrich Ruhm](#)

Direktor der Forstlichen Bundesversuchsanstalt

Hofrat Dipl. Ing. Friedrich Ruhm leitet seit 1984 die Forstliche Bundesversuchsanstalt. Ruhm wurde 1936 in Oberndorf in Niederösterreich geboren. Nach dem Besuch der Müllereifachschule und dem Abschluß einer technischen Mittelschule für Maschinen- und Landmaschinenbau, studierte er Forstwirtschaft an der Universität für Bodenkultur in Wien. Von 1966 bis 1970 arbeitete Ruhm als wissenschaftlicher Mitarbeiter bei der International Atomic Agency in Wien, 1971 begann er seine Tätigkeit am Institut für Wildbach- und Lawinerverbauung der FBVA. 1976 wurde er in die Zentralstelle, das Ministerium für Land- und Forstwirtschaft, berufen und kehrte 1979 als Verwaltungsdirektor an die Forstliche Bundesversuchsanstalt zurück. Im Jänner 1984 wurde Ruhm zum wissenschaftlichen Direktor bestellt.

Als aktuelle Schwerpunkte seiner Arbeit nennt Direktor Ruhm erstens die Straffung der Organisation und des Arbeitsprogramms der Forstlichen Bundesversuchsanstalt und zweitens die Rückbesinnung auf die traditionellen Aufgaben der forstlichen Forschung, wie sie im Forstgesetz von 1975 für die Forstliche Bundesversuchsanstalt formuliert sind.